

Mon engagement envers l'ACELF est toujours aussi gratifiant. Cet organisme, qui ne cesse d'évoluer, en précisant ses actions en vue de l'atteinte de sa mission, demeure, selon moi, un acteur clé dans l'appui du personnel enseignant afin de favoriser chez chaque apprenant et apprenante un plein épanouissement.

C'est pourquoi je sollicite à nouveau votre appui pour un nouveau mandat à la présidence, en soutien au réseau pancanadien de bénévoles ainsi qu'à l'équipe de l'ACELF.

Le 1<sup>er</sup> juin dernier, l'Université de Moncton m'a décerné un Doctorat honoris causa en Éducation. Fort de cette reconnaissance, je me sens encore plus stimulé à poursuivre ma contribution à l'éducation de langue française. Mes expériences antérieures en pédagogie et gestion scolaire me confèrent également le bagage académique nécessaire afin de poursuivre le travail de mes prédécesseurs. La crédibilité de l'ACELF n'est certes plus à faire et je considère que c'est un privilège de faire partie de cette belle équipe.

J'offre donc mes services, encore une fois à l'ACELF, à titre de président, et je vous suis reconnaissant de l'appui que vous voudrez bien m'accorder.

Marcel